

09/06/2014

Fiscalía Sur realizó Plan de Interacción con la Comunidad con profesores de Liceo de San Miguel

El jueves recién pasado continuó desarrollándose el Plan de Interacción con la Comunidad de la Fiscalía Regional Metropolitana Sur, esta vez en la comuna de San Miguel, con la visita al Liceo Betzabé Hormazábal de Alarcón, hasta donde se dirigió el Fiscal Antinarcoáticos y Crimen Organizado, Jorge Carmona.

En esta oportunidad, el Fiscal expuso ante profesores, las funciones de la Fiscalía de Chile, así como la labor que desarrolla la Fiscalía Regional Metropolitana Sur. Asimismo, enfocó su presentación en los alcances de la Ley 20 mil en los establecimientos educacionales y algunos aspectos de responsabilidad penal juvenil. Durante las próximas semanas, se continuará desarrollando este programa que busca acerca la labor de la institución a la comunidad, de manera directa y en terreno, en todas aquellas materias que son de interés en nuestra zona de competencia.

